



THIVERVAL-GRIGNON

Madame, Monsieur,

La crise du coronavirus nous affecte tous.

A partir de lundi, les crèches, les écoles, les collèges, les lycées, les universités, seront fermés.

Certains parents vont se retrouver dans de grandes difficultés pour pouvoir faire garder leurs enfants.

La Mairie n'a pas le droit de mettre en place des moyens de garde collectifs.

Nous en appelons donc à ce qui nous caractérise depuis longtemps dans notre village : la solidarité.

Si vous n'êtes pas une personne à risque concernant le coronavirus, si vous avez du temps libre et si vous souhaitez tout simplement aider et être solidaire, vous pouvez offrir vos services de garde sur le site de la Mairie et vous, parents, pouvez vous mettre en relation avec ces personnes aidantes en vous connectant sur ce même site. Ce sera alors à vous et à votre « aidant » d'organiser les modalités de la garde d'enfant.

Nous espérons que ce moment difficile nous permettra d'être plus forts ensemble et de ne pas sombrer dans l'individualisme.

Nous restons à votre écoute et nous espérons que vous ferez de belles rencontres enrichissantes.

Nadine Gohard, première adjointe

